



Informativ und wissenschaft

Thomas Hitzlsperger unterstützt Aktion zugunsten Pflegeheim

„Über diese Aktion kann ich natürlich nur Gutes sagen. Ich finde das eine tolle Idee und unterstütze das wirklich sehr gerne“. So freute sich der VfB- und Nationalspieler Thomas Hitzlsperger über die Idee des Creativfriseurs aus Allmersbach im Tal, ein Original WM-Trikot mit den Unterschriften der deutschen Nationalspieler zugunsten des neuen Pflegeheimes für junge, an Multipler Sklerose erkrankte oder ähnlich pflegebedürftige junge Menschen in Backnang zu versteigern. Hitzlsperger unterstützt die Aktion auch, indem er ein Original VfB-Melstertrikot spendete, welches ebenfalls versteigert wird.

Die Versteigerung findet ab sofort auf www.creativfriseur.de statt. Wer helfen will, ohne gleich ein Trikot zu ersteigern, der kann die Aktion mittels einer Spende an das Spendenkonto Nr. 793 068 910 der Dresdner Bank Backnang, Bankleitzahl 600 800 00 unterstützen. Die Aktion läuft bis zum 15.11.07.

Mit dem Erlös will der Geschäftsführer des Pflegeheimes am Staigacker, Eckart Jost, ein Fahrzeug zum Transport der pflegebedürftigen Menschen mitfinanzieren.

Auch der Allmersbacher Bürgermeister Ralf Wörner freute sich: „Ich freue mich über die angekündigte Aktion. Wieder einmal waren Sie und ihr Team „kreativ“ und haben sich etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Das Tolle daran ist, dass sich Creativfriseur mit dieser Aktion für hilfsbedürftige Menschen engagiert. Dafür möchte ich mich sehr herzlich bedanken.“

